



COMITÉ OLIMPICO ARGENTINO

COMUNICADO DE PRENSA

Buenos Aires, 13 de marzo de 2020

A la comunidad deportiva
Al público en general

En vista de las nuevas disposiciones adoptadas en el día de ayer por el Gobierno Nacional y en la búsqueda de la protección sanitaria de nuestro personal y de quienes habitualmente concurren a nuestras oficinas, el Comité Olímpico Argentino ha resuelto cerrar su sede hasta nuevo aviso.

El personal continuará desempeñando sus tareas desde sus hogares.

Esperamos prontamente retornar a las actividades en la sede de la forma habitual.